



## Nota de Prensa 06/09/13

### PRIMERA NOVILLADA DEL 6º ENCUENTRO NACIONAL DE ESCUELAS DE TAUROMAQUIA

El alumno de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca, Antonio Hernández, se proclamó vencedor de la primera novillada del 6º Encuentro Nacional de Escuelas de Tauromaquia, en la que participó junto a los alumnos de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca, Francisco Colmenero, y de la Escuela de Tauromaquia de Murcia, Fernando de la Torre.

Los tres alumnos lidiaron novillos de la Ganadería de Montalvo.

El 6º Encuentro Nacional de Escuelas de Tauromaquia se celebra desde hoy hasta el lunes en Agromaq 2013.